
【議会報告会 報告書】（全体会） 担当：１班 

 ・開 催 日 時：平成２９年２月２５日（土） 午後７時３０～９時０５分 
・場 所：煉瓦館 講義室 A  参加者数：１０人（男１０人・女０人）、 

・担当議員名：服部 脩二（報告担当）、浦川 佳浩（挨拶担当）河合 弘樹（進行担当）、 

坂上巳生男（記録担当）、渡辺 豊子（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）「談合損害賠償」の請願が可決された記事が載っているが、藤原町長に代わって 

以後、どのような進展があったのか。 

（回答）顧問弁護士が代わり、業者との面談をしている。経営の実態がないなど、支払い 

    不能という方が多い。今後 5人の弁護士チームを作り、債権回収についても、 

    これまでの経過の検証についても、さらに力を入れていく予定だ。 

（意見）行政や、弁護士任せではなく、議会としてもっと強力な姿勢を示してほしい。 

（意見）国保でお金のない人から、差し押さえしている。その気になれば、差し押さえ 

    できるはず。連帯責任の個人から取るべきだ。 

 

（質問）小中学校のエアコン設置は、いつまでにやるのか。 

（回答）２８年度補正予算で中３の教室に設置。２９年度は中 1、中２の教室。３０年度以 

降に小学校を実施する方針を立てている。 

（質問）浦川さんの一般質問で、図書館利用者数の表はわかりやすい。若い人の利用が 

    減っているのはなぜか。 

（回答）電子図書やネット販売普及の影響かと思う。親しみやすい工夫として、BGM 

    を流すことも提案し、試験的に実施している。 

 

（質問）町は介護予防でタピオプラス（体操）に力を入れているが、活動に対する補助が 

    必要ではないか。 

（回答）タピオステーション立ち上げに 1万 5千円の補助が出る。 

 

（質問）ひまわりバスの駅への乗り入れは町長の公約だった。実現の見通しはどうか。 

（回答）駅西整備を進めているので、その中で南海バス側と交渉すると聞いている。 

 

（要望）地域防災力向上の意見書が可決されているが、大切なことだ。防災訓練や備蓄 

    などについて、自治会ごとの情報交換・交流の場が必要ではないか。 

（要望）2 年に 1 回の報告会では、次年度は報告会がなく、次の役員に引き継ぎできない。 

    出した意見・要望について、どう反映されたのか報告がほしい。 

（熊取町議会ホームページで報告書を掲載している） 


